

Übernachtungsparty im Kindergarten

Die ganze Woche fiebern wir schon auf dieses Ereignis hin – heute ist es endlich soweit wir übernachten im Kindergarten.

Nach unserem Dankgottesdienst vertreiben wir uns die Zeit bis zum Abendessen mit Spielen im Garten. Gemeinsam Klettern, Wettspiele und Kreisspiele lieben wir.



Danach stärkten wir uns mit leckeren Hotdogs

Bei der Piratensuche mussten wir schwierige Aufgaben lösen um an die Schatzkarte zu gelangen





Inzwischen wurde es schon dunkel, los ging es mit der Nachtwanderung. Wir liefen zum Blasturm. Dort gab es leckeres Eis zum Nachtisch. Wir bestaunten den Nachthimmel und sangen den Störchen ein Lied vor.



Zurück im Kindergarten hieß es Katzenwäsche und ab ins Bett.



Bei einer schönen Gute-Nacht- CD sind wir schnell eingeschlafen



Schauen wir nicht wie kleine Engel aus?





Am nächsten Morgen stärkten wir uns bei einem gemeinsamen Frühstück und machten noch ein bisschen Sport und Spiele im Garten, bis wir von unseren Eltern abgeholt



Ein tolles Erlebnis, dass wir bestimmt nicht vergessen werden.